

## CONSEJO DE SEGURIDAD DEL DISTRITO DE CENTRO

### ACTA

Miércoles, 29 de noviembre de 2023 – 17:45 horas

Salón de Plenos. C/ Mayor, nº 72

#### MIEMBROS ASISTENTES:

- |  |   |
|--|---|
| Sr. Segura Gutiérrez, Carlos. Concejal Presidente del Distrito Centro.                                       | Sr. Ramírez de Rodrigo, Juan. Portavoz Grupo Municipal Partido Popular.   |
| Sra. Benito Lozano, María Rosa, Coordinadora del Distrito Centro.  | Sra. Valverde Araujo, Clara Olinda. Vocal Vecina Grupo Municipal Más Madrid   |
| Sr. Civantos Díaz, Juan. Secretario del Distrito Centro.   | Sr. Méndez López, Carlos. Portavoz Grupo Municipal Socialista.  |
| Sr. Caro López, Javier. Asesor de la Delegación del Gobierno en la Comunidad de Madrid.                      | Sra. Beamud Perelló, Marta. Portavoz Adjunto Grupo Municipal VOX.   |
| Sra. Ruiz Sánchez, Estrella. Asesora del Gabinete del Área de Gobierno de Portavoz, Seguridad y Emergencias. | Sra. Pérez Jiménez, Ana. AMOA (Asociación Madrileña de Oficios Artesanos)   |
| Sr. Carba González, Alberto. Comisario-Jefe del Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro.            | Sr. Andrés García Martín y María del Carmen Zorzona Cano. AJEOMA (Asociación de Empresarios de Establecimientos de Ocio y Juego de Madrid)                            |
| Sr. Marcos González, Julio. Inspector-Jefe del Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro.             | Sr. Jesús M Morón y Tatiana Rexa. APIT (Asociación Profesional de guías de turismo de la Comunidad de Madrid)   |
| Sra. Díaz Suárez, Patricia. Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro (Participación Ciudadana).      | Sr. Javier Llerandi Inchaurrea, Laura Pérez Colomo y Belén Sanz de Urrutia. APRECA (Asociación de Comerciantes e Industriales de Preciados, Carmen, Sol y Adyacentes) |
| Sr. Alonso García, Ramón. Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro (Participación Ciudadana)         | Sra. Sarancho Arnaiz, Mercedes. Asociación de Comerciantes de Lavapiés.   |
| Sr. Pérez Santos, José Luis. Comisario del CID Centro-Norte de la Policía Municipal                          | Sr. Pedro Santos Lucio Gonzalo Santos y Carmen Torralbo Novella. Asociación Cultural El Rastro Punto Es.  |
| Sr. García Ordoñez, Pilar. Comisaria de la Policía Municipal.  | Sra. Gemma Archaga Martín. Asociación de Vecinos de Chueca.   |
| Sr. Carmona Ordoño, Miguel. Inspector de la Policía Municipal  | Sra. Paloma Fernández San Benito. Asociación de Vecinos El Rastro.  |
| Sr. Fuentes Moral, Matías. Comisario del CID Centro-Sur de la Policía Municipal.                             |   |

#### Información de Firmantes del Documento



Sr. Osuna General, Manuel. Asociación de Vecinos La Corrala

Sr. Victor Rey. Asociación de Vecinos Sol y Barrio de Las Letras.

Sra. Begoña Perlines. Coordinación del Barrio de las Letras

Sr. Juan Pizzarelli y Vicente Gómez. Esto es Pez Esto es Pez

Sr. Antonio Extremera. NOCHE MADRID (Asociación de Empresarios de Ocio y Espectáculos de la Comunidad de Madrid)

Sra. Sebastián Quetglas, Begoña. Plataforma Barrio de Lavapiés.

Sr. Ricardo Bustos Retamozo, Asociación de Residentes de Plaza Mayor y Aledaños (VPMMAD)

Sr. Óscar Lucas Navajas. ADELA

## ORDEN DEL DÍA

- Punto 1. Aprobación del acta de la sesión de 12 de diciembre de 2022.
- Punto 2. Informe y análisis sobre la situación de seguridad del Distrito.
- Punto 3. Ruegos y preguntas.

\*\*\*\*\*

**El Sr. Concejal Presidente del Distrito Centro, D. Carlos Segura Gutiérrez**, da las buenas tardes a todos los asistentes y abre la sesión del Consejo de Seguridad de 29 de noviembre de 2023 a las 17:04 h. A continuación, da las buenas tardes y cede la palabra al Sr. Secretario del Distrito Centro, D. Juan Civantos Díaz.

### Punto 1. Aprobación del acta de la sesión de 12 de diciembre de 2022.

**El Sr. Secretario del Distrito Centro, D. Juan Civantos Díaz**, da lectura al punto primero del orden del día y una vez dada lectura a la misma, pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión de 12 de diciembre de 2022, antes de realizar la votación.

**El Sr. Concejal-Presidente del Distrito Centro, D. José Fernández Sánchez**, informa que no habiendo objeciones y sometida a votación, queda aprobada el acta de la sesión de 15 de junio de 2022 por unanimidad y, a continuación, cede la palabra al Sr. Secretario, para dar lectura del punto 2 el orden del día.

### Punto 2. Informe y análisis sobre la situación de seguridad del Distrito.



**El Sr. Secretario del Distrito Centro, D. Juan Civantos Díaz**, da lectura al punto segundo del orden del día.

**El Sr. Concejal-Presidente del Distrito Centro, D. Carlos Segura Gutiérrez**, informa de que va a dar la palabra primero al Cuerpo Nacional de Policía y posteriormente a la Policía Municipal.

Posteriormente explica los tiempos de intervención e informa que, dado el número de personas, se va a limitar el tiempo máximo a 3 minutos, para poder escuchar a las asociaciones y grupos políticos, solicita que sean muy respetuosos con los tiempos concedidos.

Agradece la labor realizada tanto por la policía Nacional como la Municipal. A continuación, cede la palabra al Comisario-Jefe del Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro.

**El Sr. Comisario-Jefe del Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro, D. Alberto Carba González**, da las gracias al Señor Concejal y las buenas tardes a los asistentes y a su equipo de Participación Ciudadana por el gran trabajo que hacen.

En primer lugar, hay que indicar un aumento de las infracciones con 3.200 infracciones más y con 1.500 detenidos más, siendo los delitos de hurto el “delito rey”. Ha habido 8.173 detenidos siendo una cifra récord en 2020. La zona de Embajadores es la más perjudicada con los robos en establecimientos y vehículos ya que no hay cámaras. Con los pisos turísticos también se aumentan los casos de delincuencia.

Por otro lado, hay que indicar que tenemos una nueva comisaría de Leganitos que atiende 100 denuncias al día. Existen estafas con usurpación de identidad para robar datos bancarios, inmuebles, etc. Incluso sigue habiendo estafa del gas en los establecimientos.

En cuanto a las lesiones y robos con violencia hay 48 lesiones más con un esclarecimiento del 88%. El homicidio a primeros de julio en Tirso de Molina con el asesinato de Concha, que fue resuelto en 48 h, pero afortunadamente no ha habido más delitos graves de esta índole.

No hay bandas juveniles pero sí hay brotes y hay colaboración con la Policía Municipal. Respecto de los maltratos, han aumentado un 13,5%, con un 100% de los casos esclarecidos. Hay 108 mujeres protegidas.

Los narcopisos sobre todo de las Calle Amparo y Ribera de Curtidores, se ha reducido un 50% de ocupaciones con solo 18 ocupaciones, y 4 de ellas solo en Lavapiés. La unidad de Participación Ciudadana ha aumentado las reuniones sobre todo con Lavapiés.

Cierra su intervención dando las gracias a los presentes y a su equipo de Participación Ciudadana.

**El Sr. Concejal-Presidente del Distrito Centro, D. Carlos Segura Gutiérrez**, da las gracias al Comisario del Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro y a continuación, cede la palabra al Comisario del CID Centro-Sur de la Policía Municipal.

**El Sr. Comisario del CID Centro-Sur de la Policía Municipal, D. Matías Fuentes Moral**, da las buenas tardes y bienvenida a todos los presentes. Indica que hay un patrullaje intensivo,



especialmente en la zona de Embajadores y Lavapiés en las que prácticamente se duplican el número de patrullas durante los fines de semana.

Respecto al ocio nocturno, se hace un gran número de inspecciones en colaboración con la Policía Nacional. En los grandes eventos como el MADDO, o la campaña de navidad en la que hay una gran movilización de personas, o en el Rastro al que se dedican 100 policías para su control, debido al aumento de visitantes.

Tal y como se ha comentado antes, no hay bandas juveniles, pero sí ha habido intento de asentamiento pero con el refuerzo policial se han evitado. El consumo de sustancias estupefacientes en la vía pública, ha aumentado un 42% con 2.227 denuncias y 1.000 denuncias respecto a la seguridad ciudadana. 1.470 personas han sido detenidas por vulnerar las leyes. En cuanto a la propiedad industrial o intelectual, se han hecho 1.181 intervenciones y alrededor de 2.000 denuncias por venta ambulante.

Las inspecciones a los locales y establecimientos se han realizado 2.665 inspecciones para proteger aquellos locales y establecimientos que sí cumplen con la ley.

También se ha aumentado la intervención policial y se han atendido 12.500 denuncias por consumo de alcohol en la vía pública, se han atendidos 993 accidentes de tráfico y realizado alrededor de 5.000 pruebas de alcoholemia en la vía pública.

Los agentes tutores han realizado 67 contactos con centros escolares y se han llevado a cabo 133 charlas de seguridad vial. Se han atendido 1.200 denuncias en materia de limpieza y se han llevado a cabo 78 protocolos de asistencia a personas sin hogar. Junto con el SAMUR, se han atendido 538 personas heridas en la vía pública.

Y por último indicar que en lo que va de año ha habido 60 policías heridos, sobre todo asociadas a agresiones físicas.

El SR. Concejal-Presidente del Distrito Centro, cede la palabra a José Luis Pérez Santos, Comisario del CID Centro-Norte de la Policía Municipal.

El Comisario del CID Centro Norte de la Policía Municipal, indica que en la demarcación del CID Centro- Norte se hacen las mayorías de los eventos como el MADDO, fiestas de mayo, etc. La campaña de Navidad se está celebrando con normalidad, excepto el incidente del primer día.

En cuanto a la convivencia con los establecimientos de LEPAR y consumo de alcohol en la vía pública, hay 4.300 denuncias por consumo de alcohol en la vía pública y 129 locales denunciados por venta de alcohol fuera de horario.

En cuanto a seguridad ciudadana, hay un refuerzo del patrullaje preventivo de policía. Se han atendido más de 13.000 avisos del 092. Sobre todo, se ha aumentado el patrullaje en los fines de semana, tanto en vehículos de 4 ruedas, 2 ruedas y personal de paisano. También hay un aumento de la tenencia y consumo de estupefacientes con un 56% más de denuncias.

Respecto a la violencia de género hay un descenso de los detenidos: de 50 a 26.

En los expedientes de atención al ciudadano, hay 271 expedientes abiertos, lo que supone un aumento del 6%. También hay varios expedientes abiertos referentes a los pisos turísticos (15 están en seguimiento), problemática de ruidos, consumo y alcohol y problemas de movilidad. Se han atendido 69 denuncias por la instalación de letreros sin autorización de los establecimientos en la vía pública.

Hay que destacar la labor de los agentes tutores con 65 contactos con centros escolares, un 27% más, con 547 vigilancias más en las entradas y salidas de los centros escolares. En los casos de violencia de género hay 40 expedientes abiertos, 4 son de riesgo medio y 11 de riesgo bajo. Se han hecho 118 intervenciones con el SAMUR para las personas sin hogar.

## Información de Firmantes del Documento



En cuanto a la seguridad vial, hay un aumento del 10% de los incidentes, no habiendo ningún fallecido ni herido grave. Se han realizado 2.700 pruebas de alcoholemia, un 84% más respecto del año pasado, y se han realizado 124 detenciones referentes a la seguridad vial.

Respecto a las actitudes incívicas o quejas vecinales en las vías peatonales como el uso de bicicletas o patinetes en estas vías, muchas se incluyen dentro de las 8.258 denuncias tramitadas.

### Punto 3. Ruegos y preguntas.

**El Sr. Concejal-Presidente del Distrito Centro, D. Carlos Segura Gutiérrez** cede la palabra a las asociaciones, comerciantes y etc. Indicando que el tiempo de intervención es de tres minutos. Para intervenir deben levantar la mano y les informa que va a ser muy estricto con el tiempo.

**La representante de la Asociación de Comerciantes e Industriales de Preciados, Carmen, Sol y Adyacentes "APRECA", D.ª Belén Sanz de Urrutia**, indica que hay dos grandes problemas para los comerciantes: el primero es el de la indigencia, al cual no ve solución y afecta mucho a los comercios, a pesar de los esfuerzos de la policía, es un problema que es muy difícil de resolver y daña la imagen afectando a los comercios. Otro gran problema o queja que realizan los comerciantes es, que cuando hay partidos de fútbol, aumentan los robos en las tiendas de fútbol como la del Real Madrid, y eso supone un gran problema para estas tiendas, ya que tienen grandes pérdidas por culpa de estos robos masivos que se hacen durante las celebraciones de los partidos,

**El representante de la Asociación de Empresarios de Ocio y Espectáculos de la Comunidad de Madrid "NOCHE MADRID" D. Antonio Extremera**, da las gracias por la labor de los cuerpos de policía, y agradece la colaboración que se realiza con ellos. Hace un llamamiento indicando que la policía no tiene los medios suficientes para desempeñar su labor.

La representante de la Asociación de Empresarios de Establecimientos de Ocio y Juego de Madrid "AJEOMA", D.ª María del Carmen Zorzone Cano, indica que faltan cámaras, los delitos se cometen de madrugada y es muy importante la labor de los policías a pie, porque su presencia limita los delitos.

**El representante de la Asociación Profesional de guías de turismo de la Comunidad de Madrid "APIT", D. Jesús Morón**, agradece la actuación de la policía e indica que para ellos hay una gran problemática con los robos en las paradas de los autobuses y por eso solicita más protección y video-protección, para evitar los robos que se están cometiendo en dichas paradas. También solicita ampliar el número de paradas oficiales para los autobuses, ya que les han quitado varias de ellas de mucho interés turístico como la del Templo de Deboto. Otro gran problema que hay es la movilidad de los grupos por el centro, con las paradas de los Tuc-tuc, ya que hay demasiados y provocan atropellos. En cuanto a los pasos de cebra, también se pide que hay un aumento de ellos, ya que en algunas zonas son necesarios como el de la C/ Prado en el Barrio de las Letras, o en la Virgen de los Peligros.

También quiere agradecer la colaboración de las patrullas de a pie.

**La representante de la Asociación Madrileña de Oficios Artesanos "AMOA", D.ª Ana Pérez Jiménez**, indica que hay un aumento de los hurtos con mayor agresividad a los visitantes y por tanto solicita que haya más vigilancia a pie durante las celebraciones de las ferias.



**La representante de la Coordinación de Comerciantes del Barrio de las Letras, D<sup>a</sup> Begoña Perlines**, solicita más seguridad para los comerciantes. Los recursos de la policía son escasos por ello piden más dotación para los efectivos policiales, así como la recuperación de la policía de barrio, aunque saben que es muy difícil. Por último, agradece la excelente labor de la policía.

**La representante de Plataforma Barrio de Lavapiés, D.<sup>a</sup> Begoña Sebastián Quetglas**, indica que ha habido un homicidio y los robos con violencia debido al tráfico y venta de drogas es un problema muy grave en el barrio. Los vecinos tienen miedo al ir a trabajar por el ambiente que hay. No se resuelven los problemas ya que sigue habiendo incumplimiento de las ordenanzas con venta de alcohol fuera del horario establecido y estos locales no se cierran. En el mercado de San Fernando hay un gran conflicto con comerciantes heridos.

Durante la celebración de "Tapapiés" se produce un incremento de la venta de estupefacientes y por tanto aumentan los conflictos y la problemática en el barrio. En cuanto a los pisos turísticos, hay un problema muy grande en el barrio y no se soluciona.

El representante de Esto es Pez Esto es Pez, Juan Pizzarelli no interviene.

**El representante de la Asociación de Residentes de Plaza Mayor y Aledaños (VPMAD), D. Ricardo Bustos Retamozo**, indica que hay un aumento del consumo de alcohol, pero también sigue habiendo venta de alcohol fuera de los horarios permitidos.

**La representante de la Asociación de Comerciantes de Lavapiés, D.<sup>a</sup> Mercedes Saracho Arnaiz**, agradece la labor de la policía tanto Municipal y Nacional, aunque indica que hay muchos robos en el barrio.

**La representante de la Asociación Cultural El Rastro Punto Es, D.<sup>a</sup> Carmen Torralbo**, afirma que la situación ha mejorado, pero los hurtos siguen aumentando. Roban tanto a los clientes como a los vendedores, y no saben si en estos momentos hay policía de paisano como en otras ocasiones. También quieren denunciar la entrada de coches UBER para la descarga de material fuera de los horarios permitidos. Por último vuelve a agradecer la labor policial.

**La representante de la Asociación Vecinal El Rastro, D.<sup>a</sup> Paloma Fernández**, da las gracias a la Policía Nacional y Municipal y al Concejal por permitir estas reuniones. Advierte que no se está cumpliendo el horario de venta de el Rastro. El horario permitido de venta es hasta las 15:00 h, pero a partir de las 14:00 h ya no hay presencia policial y hay comerciantes que siguen vendiendo después de las 15:00 h. También dice que dejan los plásticos sin recoger una vez que terminan, y dejan toda la basura en el suelo.

También hay problemas en la Calle San Cayetano, con locales que se alquilan a personas de color y que salen de madrugada pinchándose, drogándose, etc. Se trata de locales que no tienen cédula de habitabilidad y en los que se vende droga.

**El representante de la Asociación Vecinal "La Corrala" D. Manuel Osuna**, empieza felicitando por la nueva comisaría, pero denuncia que los robos han aumentado un 18%, y han tenido que abrir una oficina para denunciar el tema de los pisos turísticos, que es una gran problemática en el barrio

La representante de la Asociación de Vecinos de Chueca, Gemma Arteaga, indica dos puntos: la percepción de peligro que sienten los vecinos por falta de seguridad y la mala convivencia con la Iglesia de San Antón y las ayudas que prestan, que generan muchos conflictos, ruidos, broncas con los vecinos, trapicheos, etc.



El representante de "ADELA", D. Óscar Lucas, pide auxilio: les atracan con violencia por la noche, tienen miedo. El lunes hubo un atraco con fuerza en el que el empleado se enfrentó a los atacantes y el martes hubo otro atraco. Necesitan más protección, más vigilancia.

**El Sr. Concejel-Presidente**, informa que comienza el turno de los grupos municipales, empezando por el Grupo Municipal VOX.

**La Sra. Portavoz Adjunta del Grupo Municipal VOX en el Distrito Centro, D.ª Marta Beamud Perelló**, da la bienvenida a todos y agradece la labor de la Policía Municipal y Nacional. Hay preocupación por la seguridad en el Distrito. El Distrito Centro es el más peligroso, con un 20% de denuncias de la Policía Municipal. En primavera se produce un aumento de los hurtos y espera que estén preparados para entonces. También hay un aumento de las agresiones sexuales. En cuanto a las ocupaciones, sugiere que se revisen las cifras dadas, ya que en la calle Fuencarral hay un edificio entero ocupado y en la calle San bernardo, hay varios locales y pide mejorar la situación. También hay un problema con los pisos turísticos y pide poner cámaras de seguridad.

**El Sr. Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Socialista en el Distrito Centro, D. Carlos Méndez López**, hace un agradecimiento a la Policía Municipal y Nacional. Solicita que se remitan los informes de lo que se habla en el Consejo de Seguridad para tener los datos previamente.

Se ha hablado de los malos tratos, pero no de la violencia de libertad sexual ni de los delitos de odio contra la comunidad LGTBI.

En cuanto a las viviendas de uso turístico el 49% son ilegales, lo que da una inseguridad al ciudadano, y también hay locales de ocio sin licencia.

**La Sra. Vocal Vecina del Grupo Municipal Más Madrid en el Distrito Centro, D.ª Clara Olinda Valverde Araujo**, da las gracias a todos los asistentes. Expone que hay inseguridad en los vecinos de Lavapiés, no solo por el problema de drogas, sino también de programas especiales que no solo es un problema de policía. También hay un mal uso del espacio público y quiere saber en que situación están las inspecciones de las terrazas irregulares, así como los establecimientos de 24 h que violan la norma de venta de alcohol.

Pide vigilancia en las zonas peatonales sobre todo en zonas de colegios por el peligro que suponen los vehículos.

**El Portavoz del Grupo Municipal Partido Popular en el Distrito Centro, D. Juan Ramírez de Rodrigo**, da su agradecimiento a todos e indica que faltan medios humanos y materiales en la policía, y se dirige a la Delegada de Gobierno para que aumente la plantilla de la policía y los dote de más medios para realizar su trabajo.

**El Sr. Concejel-Presidente** informa que se va a dar contestación por parte de los cuerpos de seguridad. Cede la palabra al Comisario-Jefe del Cuerpo Nacional de Policía.

**El Sr. Comisario-Jefe del Cuerpo Nacional de Policía en el Distrito Centro, D. Alberto Carba González**, empieza contestando que para contrarrestar los hurtos se piden orden de alejamiento, pero no se han concedido ninguna. En cuanto a las patrullas vecinales, es mejor dejar esa labor de vigilancia a la policía.

Hay un 13% de aumento de demandas y aflora la protección contra la violencia de género, es decir, hay más mujeres protegidas.

Respecto a las horas de espera en la comisaría, no es verdad que haya 4 horas de espera, se ha reducido mucho.

La mayoría de los detenidos son por hurtos leves. En cuanto a los delitos sexuales, hay 185 casos más, pero el 87% se han esclarecidos. No han registrado ningún caso por sumisión



química pero sí por sumisión alcohólica. También se han realizado protocolos contra la violencia de odio y LGTBI

**El Sr. Concejel-Presidente** da las gracias al Comisario de la Policía Nacional y cede la palabra al Sr. Comisario-Jefe de la Comisaría de Centro-Sur de la Policía Municipal.

**El Sr. Comisario-Jefe de la Comisaría de Centro-Sur de la Policía Municipal, D. Matías Fuentes Moral**, empieza su intervención indicando que la mayoría de los días se abren protocolos de personas sin hogar, pero a veces no se consigue el resultado deseado. Respecto a los empresarios de ocio, la mayoría de detenciones se hacen por policía de paisanos.

Respecto a los guías turísticos, informa que hay una unidad especializada en la señalización y le indica el correo para que se ponga en contacto con ella para informar de todos los puntos que quieran al respecto.

Ojalá se pudiese poner más policía de barrio, pero hay menos número de policías.

En cuanto a la venta de alcohol, hay 128 denuncias por venta fuera del horario. Respecto a los comerciantes del Mercado de San Fernando, indica que son los propios comerciantes los que se han denunciado unos a otros, aunque ya se ha denunciado al mercado en varias ocasiones. La policía actúa cuando se infringe la normativa.

El Rastro es un símbolo de Madrid, pero no ha visto resurgir bandas. También informa de que sí hay policías de paisano pero que cambian frecuentemente para que no estén identificados.

En cuanto a los locales, si son viviendas no pueden entrar, no les dan orden de registro y es muy complicado.

Los malos tratos son una lacra de la sociedad y desearía que no existieran. Hay una unidad especializada en delito de odio.

Respecto a los pasos de peatones, hay una gran preocupación por el CEIP Palacio Valdés, que está pendiente de una obra urbanística, aunque sí se da servicio en la entrada del colegio.

**El Sr. Concejel-Presidente** da las gracias al Comisario y da la palabra al Comisario del CID Centro-Norte de la Policía Municipal, D. José Luis Pérez Santos.

En contestación a la Asociación de Comerciantes de Ocio, está de acuerdo con la importancia de las cámaras ya que son disuasorias. A lo largo del 2024, se vana aponer en la Plaza de Dos de Mayo,

Respecto a la pregunta de la Asociación de Guías Turísticos de la parada de tuc-tuc en el Mercado de San Miguel, hay varias denuncias por estacionamiento indebido.

En la feria de artesanía hay un presencia ocasional pero no puede ser permanente debido al horario tan prolongado que tiene la feria, pero al ser un distrito pequeño, en cuanto les llaman la actuación es casi inmediata.

Hay 129 denuncias por venta de alcohol y también hay muchas por los pisos turísticos..

En Chueca se ha reforzado la presencia cuando hay más afluencia de público en la iglesia de San Antón, cuando dan los desayunos y las comidas para evitar altercados.

También hay operaciones de patrullaje en las dos calles de Cava Alta y Cava Baja, por el aumento de robos, pero se va a seguir trabajando en ello. Y respecto a los locales de ocio se hace un seguimiento de los mismos.

**El Sr. Concejel-Presidente** da las gracias al Comisario de la Policía Municipal y cede la palabra al Sr. Javier Caro López, Asesor de la Delegación del Gobierno en la Comunidad de Madrid.

El Sr. Javier Caro da las gracias a todos los presentes y aclara la dificultad que hay en la compra de vehículos para la policía. Solo se ha reducido un 22% la edad de la flota e indica que no todos los vehículos sirven para la policía ya que es necesaria una preparación de los mismos y a eso se une la escasez de vehículos que hay en los últimos años.



Por parte de la Delegación de Gobierno también están a la espera de que se cree la Mesa del Barrio de Lavapiés.

**El Sr. Concejal-Presidente del Distrito Centro, D. Carlos Segura Gutiérrez,** agradece la presencia a todas las asociaciones de vecinos y grupos políticos, así como a los cuerpos de Policía, tanto Nacional como Municipal por su extraordinario trabajo. Desconocía la existencia de la mesa de Lavapiés y se compromete a su constitución en los primeros 15 días de enero.

Como Concejal, su prioridad es la seguridad y por eso hay que dotar mejor a la policía. La Comisaría de la Policía Nacional de Centro es de las más importantes por el volumen de trabajo y el número de personal que tiene trabajando en ella. Por tanto solicita que se quite la tasa de reposición en los próximos presupuestos del 2024 y que se dote de más medios a la Comisaría de Centro.

También indica que las tiendas de 24 h generan muchos problemas. Las detenciones suponen un 0,004% en el Distrito, por eso es seguro, e insiste en que se tomen medidas mediante leyes, que ayude a la policía contra la narco-ocupación, los hurtos, etc. Hay que trabajar todos unidos para el bien de los vecinos de Centro.

Por último, propone realizar el próximo Consejo en el mes de mayo.

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Concejal-Presidente del Distrito Centro levanta la sesión, siendo las diecinueve horas y ocho minutos del día de la fecha.

El Secretario del Distrito Centro  
Fdo.: Juan Civantos Díaz  
*Firmado electrónicamente*

Vº Bº  
El Concejal Presidente del Distrito Centro  
Fdo.: Carlos Segura Gutiérrez  
*Firmado electrónicamente*

## Información de Firmantes del Documento

